
保護者会・事業運営に関するアンケート 

 

2024 年 2 月 11日（日） 

児童発達支援ほっと 

代表取締役 間下雄介 

  

本日は休日にもかかわらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。 

今後の保護者会や事業運営の参考にさせて頂きますので、アンケートにご協力いただき

ますようお願い申し上げます。 

 

 

１ 保護者会に参加してよかったですか？ 

はい 

 

２ 保護者会に参加して感じたことをお書きください。 

  他の保護者の方の話やお子さまの話を聞くことができてよかったです。 

 

 

３ 今後も保護者会に参加したいと思いますか？ 

  はい 

 

４ 保護者会で行ってほしいことなどはございますか？ 

  今のところはないです。 

  今回の内容でよかったです。 

 

５ 児童発達支援ほっとを利用して感じるお子さまの成長はありますか？ 

  市の検診で自分の名前、年齢を初対面の保健士さんに言えて感動しました。 

 

 

６ もっとこうしてほしいなど、児童発達支援ほっとへのご要望はございますか？ 

  今のところはないです 

  今後は幼稚園との併用になり、いろいろと不安なこともあるので、また相談させて頂き

たいです。 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 



 

保護者会・事業運営に関するアンケート 

 

2024 年 2 月 11日（日） 

児童発達支援ほっと 

代表取締役 間下雄介 

  

本日は休日にもかかわらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。 

今後の保護者会や事業運営の参考にさせて頂きますので、アンケートにご協力いただき

ますようお願い申し上げます。 

 

 

１ 保護者会に参加してよかったですか？ 

  とてもよかったです。 

 

２ 保護者会に参加して感じたことをお書きください。 

  周りのご家庭の色々な意見や様子が聞けて為になりました。 

  新しい発見もたくさんありました。 

 

３ 今後も保護者会に参加したいと思いますか？ 

  思います。 

 

４ 保護者会で行ってほしいことなどはございますか？ 

  特にありません。 

 

５ 児童発達支援ほっとを利用して感じるお子さまの成長はありますか？ 

  とてもあります。自分の気持ちを言葉で上手に伝えられるようになりました。ご飯の食

べ方が上手になりました。 

 

６ もっとこうしてほしいなど、児童発達支援ほっとへのご要望はございますか？ 

  放課後等デイサービスを作っていただきたいです。 

  給食の導入もお願いします。 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 
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本日は休日にもかかわらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。 

今後の保護者会や事業運営の参考にさせて頂きますので、アンケートにご協力いただき

ますようお願い申し上げます。 

 

 

１ 保護者会に参加してよかったですか？ 

  良かったです。 

 

２ 保護者会に参加して感じたことをお書きください。 

  保護者様の生の声が聞けたり悩みを共有できたり、情報を共有できたことが良かった

です。 

 

３ 今後も保護者会に参加したいと思いますか？ 

  参加したいです。 

 

４ 保護者会で行ってほしいことなどはございますか？ 

  今は特にないです。 

 

 

５ 児童発達支援ほっとを利用して感じるお子さまの成長はありますか？ 

  身の回りのことを自分でする習慣につながりました。 

  様々な体験が本人の刺激になったのと、生活リズムがさらに定着したと感じました。 

 

６ もっとこうしてほしいなど、児童発達支援ほっとへのご要望はございますか？ 

家庭連携を進めてくださるのを待っています！！ 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 
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本日は休日にもかかわらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。 

今後の保護者会や事業運営の参考にさせて頂きますので、アンケートにご協力いただき

ますようお願い申し上げます。 

 

 

１ 保護者会に参加してよかったですか？ 

  よかったです。 

 

２ 保護者会に参加して感じたことをお書きください。 

  お弁当のことなど、思っていることは一緒なんだなと感じました。 

 

 

３ 今後も保護者会に参加したいと思いますか？ 

  思います！ 

 

４ 保護者会で行ってほしいことなどはございますか？ 

 

 

 

５ 児童発達支援ほっとを利用して感じるお子さまの成長はありますか？ 

  靴を履けるようになった。上着を脱いで渡してくれるようになった。 

 

 

６ もっとこうしてほしいなど、児童発達支援ほっとへのご要望はございますか？ 

  ＳＴさんの在籍があるとさらに心強いです。 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 
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児童発達支援ほっと 

代表取締役 間下雄介 

  

本日は休日にもかかわらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。 

今後の保護者会や事業運営の参考にさせて頂きますので、アンケートにご協力いただき

ますようお願い申し上げます。 

 

 

１ 保護者会に参加してよかったですか？ 

  かなり良かったです 

 

２ 保護者会に参加して感じたことをお書きください。 

  同じ悩みを持っている方と話ができて良かったです。 

 

 

３ 今後も保護者会に参加したいと思いますか？ 

  かなり参加したいです。 

 

４ 保護者会で行ってほしいことなどはございますか？ 

  子どもとみんなでおでかけ 

 

 

５ 児童発達支援ほっとを利用して感じるお子さまの成長はありますか？ 

  いろいろなことができるようになっています 

 

 

６ もっとこうしてほしいなど、児童発達支援ほっとへのご要望はございますか？ 

  みんなでたくさん過ごしていける機会を作ってほしいです。 

  放課後等デイサービスを作ってほしいです 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 
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本日は休日にもかかわらず、保護者会にご参加いただきありがとうございました。 

今後の保護者会や事業運営の参考にさせて頂きますので、アンケートにご協力いただき

ますようお願い申し上げます。 

 

 

１ 保護者会に参加してよかったですか？ 

  良かったです 

 

２ 保護者会に参加して感じたことをお書きください。 

  普段の様子や活動の取り組みを知れて良かったです。 

 

 

３ 今後も保護者会に参加したいと思いますか？ 

  ぜひ、参加したいです。 

 

４ 保護者会で行ってほしいことなどはございますか？ 

  実際に利用している時の様子をみてみたいです。 

 

 

５ 児童発達支援ほっとを利用して感じるお子さまの成長はありますか？ 

  順番を少し待てるようになった 

  着替えるのが苦手だったが、できるようになった 

 

６ もっとこうしてほしいなど、児童発達支援ほっとへのご要望はございますか？ 

  将来的には祝日も開所してくれたら嬉しいです 

 

 

アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 

 


